

北本中学校だより

自主創造

学校教育目標
響き合い
支え合い
磨き合い

笑顔と優しさにあふれ、
情熱と信頼のある学校

TEL 048-591-2057

FAX 048-591-2969

令和6年度
第5号
9月2日
発行

創立75年

情熱のある学校

校長 牛久 裕介

今年も猛暑の夏休みでした。朝日とともにWBGTの値が上昇し、早い時間に屋外での運動ができなくなるため、早朝から活動している生徒も見られました。異常気象と言われる状況が毎年のように続き、「フェーズが変わった」といった論評も聞かれます。元に戻ってほしいという願いを持ちながらも、適応することを怠ってはいけなと感じています。

さて、厳しい環境のもとでも、7～8月にかけて本校生徒の情熱を感じさせる場面がたくさんありました。文化部のコンクールや運動部の学校総合体育大会など、大舞台に向けた積み重ねをする生徒がいました。また、目標を新たに作り取り組もうとする生徒、新しい役割をやり切ろうとする生徒も見られました。家庭での情熱あふれる活動や学習についても、新学期に聞こえてくるのではないかと期待をしています。

私たちが何かに情熱を傾けるとき、そこには強い思いがあります。それをするのが好きだったり、それをするに強い使命感を持っていたりします。それをする事で自分を成長させたいと考えたり、それをする事で仲間や組織を高めたいと考えたりすることもあるでしょう。そのような思いを原動力にして取り組んだからこそ、失敗や困難を乗り越えて目標に手が届いた経験や、取り組む過程で重ねた大切な学びをお持ちの方も少なくないはずで

中学校には、生徒の皆さんに情熱を傾けてほしい活動がたくさんあります。先述のような部活動に加え、毎日の学習や様々な行事、生徒会活動など、盛りだくさんです。特に2学期は、体育祭、校内音楽会、委員会や生徒会本部の引き継ぎなど全校で取り組む行事や、キャリア・チャレンジなどの学年ごとの多様な学習活動など、充実する時期です。どれをとっても、簡単なことではありません。苦手な分野の活動もあるかと思いますが、粘り強く最後まで取り組んでほしいと願っています。そのために大切なものの一つが情熱だと思っています。それぞれの活動に情熱を傾けて臨み、期待する成果や貴重な経験を手にしてほしいと思います。

1学期にはたくさんの笑顔を見ることができました。笑顔を生み出す生徒の皆さんの心構えや組織が形作られてきたと思っています。その環境を生かして、今日から始まる2学期は、北本中が目指している「情熱のある学校」をつくっていきましょう。保護者の皆さまや地域の皆さまには、引き続き本校生徒の多様な活動がより充実するよう、ご理解とご協力をお願いいたします。

9月の主な行事

2日(月) 2学期始業式 後期教育実習開始(～20日)	17日(火) 体育祭係別会議(1) 第2回学校運営協議会				
3日(火) 給食開始 3年生第1回南部校長会テスト スクールカウンセラー勤務日	18日(水) 生徒集会(壮行会) 体育祭全体練習(1) 体育祭放課後練習(1)				
4日(水) 各種委員会	19日(木) 体育祭放課後練習(2) 環境支援隊活動日				
5日(木) 評議会 北本・鴻巣地区英語弁論大会 環境支援隊活動日	20日(金) 体育祭放課後練習(3) YESデー				
6日(金) 学年朝礼	25日(水) 陸上新人兼県民総合スポーツ大会				
9日(月) 1年生プール(1)	26日(木) 新人兼県民総合スポーツ大会 (～28日 予備日 30日)				
10日(火) YESデー スクールカウンセラー勤務日	30日(月) 中間テスト1週間前 体育祭全体練習(2)				
11日(水) 第2回PTA執行部会					
13日(金) アルミ缶回収日					
10月当初の予定(9/2現在) <table style="width: 100%; border: none;"> <tr> <td style="width: 50%;">1日 各種委員会</td> <td style="width: 50%;">2日 全校朝礼</td> </tr> <tr> <td>3日 評議会・自転車点検・環境支援隊活動</td> <td></td> </tr> </table>		1日 各種委員会	2日 全校朝礼	3日 評議会・自転車点検・環境支援隊活動	
1日 各種委員会	2日 全校朝礼				
3日 評議会・自転車点検・環境支援隊活動					

◇熱中症の予防について

残暑が続くとの長期予報があります。屋外での活動が多くなる予定ですので、油断をせずに熱中症の防止に努めましょう。**朝食**をしっかり摂る、**睡眠**をしっかり取る、場に合った**服装**をするなど、健康的な生活習慣を維持しましょう。

- ・ 汗の処理を確実にできるよう準備をしてください。
 - ・ 時間にゆとりをもって行動しましょう。
 - ・ 長袖の衣服(ジャージ)やマスクは体温上昇につながります。気候と体調、必要性を考慮した上で、健康的な着用を心がけましょう。
- ※ 体育祭終了までジャージや体育着で登校できることとしています。

◇土曜公開授業及び補習について

11月9日(土)に土曜公開授業を計画しています。詳細は8月20日にマチコミメールで送信した案内をご覧ください。また、この日の午後に土曜補習を実施します。

【午前】土曜公開授業(生徒は全員参加)

8:20～ 朝の会

8:30～ 4時間授業(保護者公開)

12:10 帰りの会終了

【午後】土曜補習(任意参加)

13:00～14:50